



## Nouvelles de janvier 2021

Une dizaine de jours après l'envoi de nos vœux, nous sommes heureux de faire le point avec vous sur nos projets « européens, éducatifs, solidaires et inclusifs » pour l'année 2021.

Les deux principaux nouveaux projets s'appellent « [Eu-Euroculture.eu](#) » et « [Projet culturel européen](#) ». Le premier a fait l'objet d'une demande de subvention en réponse à un appel d'offre de la Commission européenne ; nous aurons le résultat en mars 2021. Le second est encore en phase de construction et nous attendons les réponses des partenaires européens que nous avons sollicités.

Le [concours SCHUMAN](#), que nous avons lancé en 2020 pour le 70<sup>e</sup> anniversaire de la Déclaration a vu la date limite de participation repoussée au 5 février 2021, en raison de la crise sanitaire. Il est encore temps de vous y inscrire !

Nous continuons à accompagner le projet [SLICE](#), qui pourrait démarrer grâce à la coopération avec la Ville de Paris. De même, de nouvelles perspectives pourraient être envisagées pour la renaissance de [Deutsch Fans](#). À suivre attentivement !

L'année s'est ouverte pour l'AEDE-France avec une bonne nouvelle : l'attribution de « ***l'agrément national au titre des activités de jeunesse et d'éducation populaire*** » par le Ministre de l'éducation nationale, de la jeunesse et des sports. Cet agrément, sollicité en 2020, vient s'ajouter à notre habilitation en tant « ***qu'association complémentaire de l'enseignement*** » et notre adhésion à la ***Fédération française des Clubs pour l'UNESCO***. Le nouvel agrément devrait nous permettre de postuler au programme « Erasmus+/Éducation des adultes » pour l'attribution de bourses de mobilité pour nos adhérents. Nous allons suivre cette nouvelle opportunité avec grande attention. Nous avons d'ailleurs deux rendez-vous (en visio) avec l'Agence : le 14 janvier pour la présentation des nouveaux programmes et le 22 pour le premier Conseil national d'évaluation de l'année.

Et n'oubliez pas, si vous êtes disponible le 14 janvier, de vous joindre en visio, à la cérémonie de remise du [Prix HIPPOCRENE](#) d'éducation à l'Europe !

Janvier, c'est aussi le mois où nous vous sollicitons [pour renouveler votre adhésion](#) : c'est grâce à l'engagement et à la détermination de nos membres que notre association peut prendre sa part au grands défis éducatifs de l'Europe. Vous avez sûrement vu en lisant le [compte rendu](#) de notre dernier conseil national que nous avons repoussé la date de notre assemblée générale -élective, cette année- au 19 juin 2021, en espérant pouvoir la tenir en présentiel à cette date...

Prenez bien soin de vous... Bien cordialement,

La présidente et le bureau de l'AEDE-France